

## Voyage musical sur la plage du Staedly

La saison estivale voguant lentement vers sa fin et pour clôturer sur de bonnes notes, l'office de tourisme et l'équipe d'animation du Staedly ont concocté une soirée où chants, guitare et DJ ont fait rêver et danser les campeurs et le public occasionnel.

Par **Les Dernières Nouvelles d'Alsace** - 22 août 2021 à 19:18 - Temps de lecture : 2 min



L'eau, le sable, de belles chansons, tous les ingrédients étaient réunis pour une belle soirée à la plage. Photo DNA

Tandis que petit à petit le soleil descendait pour aller se rafraîchir dans le plan d'eau, en face, sur la plage, des bûches flamboyantes, une petite guirlande multicolore, des enfants et des adultes assis ou allongés les pieds dans le sable formaient un joli tableau estival rehaussé par un guitariste talentueux.

Pierre Esposito, auteur-compositeur-interprète strasbourgeois, a fait un bel étalage de ses dons musicaux. Point de reprises, musiques et paroles sont du self made. Et les inspirations, il les récolte lors de ses voyages. Dans chaque pays visité (Australie, Inde, etc.) il accorde sa guitare différemment pour coller à la culture locale.

Lors de sa prestation samedi soir au Staedly, le public s'est mis à rêver, emporté par le côté folk des interprétations fragiles et puissantes à la fois. Il

projetée de sortir un best-off en EP prochainement mais aimerait aussi mettre au service d'autres interprètes ses talents de compositeur\*.

## **Un DJ prend la relève**

Pour que la fièvre du samedi soir touche tout le monde, le jeune Ricardo a fait chauffer et tourner les platines. DJ-mixeur depuis quelques années déjà il a fait se lever et danser le public qui entre-temps savourait pizzas et tartes flambées.

La météo fort clémente, des températures de saison, le cadre idyllique et ces animations plaisantes et distrayantes ont fait de cette soirée un succès. Il était tout de même 23 h 30 lorsque les derniers vacanciers ont rejoint leurs tentes, caravanes, chalets ou pods.